

News



Neuigkeiten aus dem Burghof Bottani im noch jungen Jahr 2013

Ein langjähriger Bewohner des Burghofs hat Mitte Januar eine weite Reise angetreten. Unser Lord kann nun mit Fug und Recht behaupten "Ick bin ein Berliner"!

Seine neue Besitzerin Tahani Ibrahim hat große Pläne und freut sich auf erfolgreiche Turniere in ihrer Heimat mit ihrem neuen Star. Wie ich gehört habe genießt Lord neben wöchentlicher Wellness und zunehmend erfolgreichem Training sehr die Aufmerksamkeit seiner stolzen Reiterin. Für mich ein Grund - nachdem ich ihn natürlich selber nach Berlin gebracht habe um seine neue Heimat zu sehen - ihn bald einmal zu besuchen, vielleicht in Verbindung mit einem schönen Turnier mit einem meiner Nachwuchspferde.



Ebony im Kreuth Dressurturnier 2012
(Internet Lizenz KTB127097)

Schon Anfang November 2012 kam Ebony zu uns. Die hübsche, talentierte 11-jährige Rappstute von Epikur aus der sporterfolgreichen Stute Philipina von Feiner Stern die bereits mehrere erfolgreiche Nachkommen gebracht hat wird von Patricia trainiert. Die beiden hatten Ende letzten Jahres ihre ersten Erfolge in Kreuth in M* und M**. Anfang März diesen Jahres ist ein Start in einer S4 und St. Georg wieder in Kreuth geplant. Ihre stolzen Züchter und Besitzer Iris und Ernst Rus vom Sonnenhof in 73333 Gingen/Fils hatten Patricia letztes Jahr auf einem Dressurlehrgang in ihrer Nähe in Donzdorf

kennengelernt. "Wir waren angetan von der Art wie Patricia mit den Pferden umgeht" - und so haben sie beschlossen ihre Nachwuchshoffnung Patricia zur

weiteren Ausbildung und Vorstellung anzuvertrauen, nachdem Iris selbst mit Ebony drei- und vierjährig am Landeschampionat in Tübingen teilgenommen hat und sieben- bis neunjährig M* und M** platziert war. Ende des Jahres planen Besitzer und Trainerin in der großen Tour zu starten, nachdem ihr Schützling ein vielversprechendes Talent für Piaffe und Passage zeigt.

Wir werden züchten! Ipanema, die ihr großes Talent leider im Viereck nie konstant zeigen konnte darf Mama werden! Zusammen mit den erfahrenen Züchtern Iris und Ernst Rus hoffen wir auf Nachwuchs mit eben diesem Talent gepaart mit der entsprechenden Einstellung zum Sport. Zur Auswahl stehen die Hengste Fürst Romancier oder For Romance. Sobald es die Wetterverhältnisse erlauben zieht Ipanema auf den Sonnenhof und soll, nachdem sie in die Zuchtherde integriert worden ist gedeckt werden.

Patricia Bottani